



6 Pièces

350 m²

Réf. 2217146

11 400 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa moderne de 350 m² sur 2 500 m² d'espace extérieur avec vue mer, 5 chambres, piscine, sauna et pool house. Cette propriété contemporaine et moderne comprend un double séjour, une salle à manger pour huit personnes surplombant la piscine, une cuisine entièrement équipée et aménagée ainsi que trois chambres en suite. Au niveau du jardin, un appartement indépendant disposant d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine équipée ainsi que de deux chambres et d'une salle de bain attenante. La villa se situe à 9 minutes en voiture du centre ville de Cannes et de ses plages et à 30 minutes de ...

350 sqm modern villa on 2,500 sqm plot of land, located in the area of La Croix des Gardes with sea view, 5 bedrooms, swimming-pool, sauna, and pool-house. This modern property comprises a large living-room with a dining-room where 8 people, can sit around the table, overlooking the swimming-pool, a fitted kitchen, an independent apartment, with a lounge, a dining-room, a fitted kitchen, and two bedrooms, with an adjoining bathroom. Pool-house with a shower, toilets, and small fitness room. LOCATION: 9 minutes drive from Cannes town center, and its beaches, 30 minutes from Nice Airport.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)



www.residences-immobilier.com